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本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 张桐 王玮冤
日前袁中国银行策克口岸支行正式开业运营袁
这是中国银行内蒙古分行继年初设立甘其毛
都口岸支行以来正式设立运营的第二家口岸
支行袁成为中国银行加快网点布局袁发挥金融
支持口岸地区经济发展和野稳外贸冶作用袁克
服疫情影响做好野一带一路冶建设和企业野走
出去冶金融服务的又一务实举措遥

位于内蒙古自治区最西端的阿拉善盟额
济纳旗袁是古代野草原丝绸之路冶的重要节点袁
如今作为野一带一路冶向北开放的重要窗口袁
坐落在额济纳旗中蒙边境的策克口岸经过 28

年的跨越式发展袁已经成为中国第四大尧内蒙
古第三大陆路口岸遥
作为中国全球化和综合化程度最高的

银行袁中国银行依托全球网络优势尧综合服
务优势尧外贸服务优势尧网点服务优势以及
国际人才优势袁长期服务外贸企业和口岸建
设袁助力野一带一路冶倡议行稳致远遥 自策克
口岸开放以来袁 中国银行立足地区特色袁发
挥自身优势袁创新金融服务袁持续加大对口
岸外贸型企业尧 普惠金融企业的支持力度袁
在服务策克口岸建设发展的过程中发挥了
重要作用袁特别是在疫情期间袁中国银行内

蒙古分行积极落实自治区助力外贸企业复
工复产各项要求和中国银行野稳外贸冶十三
条措施袁支持策克口岸连接的中蒙边境沿线
基础设施尧资源开发等项目建设袁推出一般
关税保函尧国际信用证尧国际贸易野单一窗
口冶等金融服务产品袁为口岸外贸企业办理
线下贴现业务单笔金额超过千万袁为解决特
殊时期企业融资难题袁 缓解企业经营压力袁
加快复工复产步伐袁助力稳住外贸外资基本
盘提供了有力金融支持遥

策克口岸支行的成立袁 成为疫情防控常
态化背景和 野构建国内国际双循环相互促进

的新发展格局冶下袁服务对外开放尧中蒙经贸袁
支持复工复产尧经济回暖以及持续推进野一带
一路冶倡议实施的重要举措袁将进一步发挥中
国银行在贸易金融尧跨境金融尧金融市场等业
务方面服务外贸企业的优势袁 为加快推进中
蒙互联互通袁 助力对外开放和地方经济发展
提供金融支撑遥

中国银行服务“一带一路”向北开放再添新窗口

呼和浩特讯 为加强党风廉政建设教育袁
以反面典型案例为镜鉴袁 增强党员干部廉洁
自律意识袁筑牢思想道德防线袁8月 26日袁自
治区司法厅机关召开警示教育学习研讨会袁
自治区司法厅党委委员尧 政治警务部主任孙
锦琰主持会议并讲话袁 自治区司法厅党委委
员覃剑峰出席会议袁机关党委委员袁厅机关及
直属事业单位党支部书记尧 处室负责人参加
了会议遥

孙锦琰指出袁大家要提高政治站位袁充分
认识净化党内政治生态的重要意义遥 净化党

内政治生态是全面从严治党的必然要求袁也
是全面从严治党必须解决的一个关键问题遥
司法行政机关作为党的政法机关袁 政治性是
第一属性袁 净化党内政治生态是推进党的建
设的题中应有之义遥 要严格执行党章等党内
法规袁自觉做到讲政治尧守原则尧顾大局尧重担
当袁积极营造良好政治生态遥

会议要求袁 相关人员要以最强党支部创
建为抓手袁推动基层党组织全面进步尧全面过
硬遥厅机关及直属事业单位党支部要按照野三
年打基础尧五年争优先冶的目标要求袁围绕野政

治功能强尧队伍建设强尧组织生活强尧作用发
挥强尧群众工作强冶五个方面袁扎实开展野最强
党支部冶建设工作袁示范带动直属系统基层党
组织建设质量提升遥
孙锦琰强调袁 要持续抓好党员教育管

理袁切实改进机关纪律作风建设遥进一步强
化思想政治引领袁 强化政治纪律和政治规
矩袁开展常态化思想整顿尧纪律整顿和作风
整顿袁增强制度执行力袁打造过硬司法行政
队伍遥

(自治区司法厅供稿冤

增强廉洁自律意识 筑牢思想道德防线

近日袁 鄂尔多斯
市东胜区人民检察院
干警走进伊克昭公
园袁 通过悬挂宣传横
幅尧设立法律咨询台尧
发放扫黑除恶宣传小
礼品等方式与现场群
众互动袁 并公布涉黑
涉恶犯罪举报电话袁
鼓励群众积极提供黑
恶势力犯罪线索袁共
同参与到扫黑除恶专
项斗争中来遥

杨慧
闫静 摄

呼和浩特讯 8月 26日袁自治区司法厅召
开全区国家统一法律职业资格考试工作会
议袁对 2020年国家统一法律职业资格考试相
关工作进行协调部署遥 自治区政府副秘书长
王瑞峰袁 自治区司法厅党委书记尧 厅长郝泽
军袁 自治区司法厅副厅长尤俊成出席会议并
讲话袁自治区党委网信办尧自治区教育厅尧自
治区卫生健康委员会尧 自治区国家保密局等
自治区专项工作协调办公室成员单位负责人
参加了会议遥

据悉袁2020年国家法律职业资格考试于

7月 28日开始报名袁 客观题考试将于 10月
31日至 11月 1日进行袁 主观题考试将于 11
月 28日进行遥我区地域辽阔尧考区分散尧考场
条件差异大袁按照疫情防控要求袁考场设置要
拉大考试机位间距袁减少考场人数袁因此袁考
场数量将随之增多袁这对考点考场设置尧安全
保密尧组织协调尧应急处置尧舆情应对等考务
管理工作都提出了新的挑战袁 考场安全人员
安全尧考试安全尧试题安全尧舆情安全都面临
严峻考验遥

会上袁 王瑞峰强调了充分认识国家统一

法律职业资格考试工作的重要性袁 就自治区
国家统一法律职业资格考试专项工作协调办
公室成员单位袁 做好今年法律职业资格考试
工作进行了协调动员遥

郝泽军要求袁要细致认真地做好在疫情
形势下组织考试的思想准备尧工作准备和物
质准备袁坚持把人民安全和身体健康放在第
一位袁 统筹做好疫情防控和考试组织工作袁
积极争取卫生健康部门的支持配合袁做好考
点考区的安全保障工作袁科学设置两个考试
批次的考点考场袁 选优选好优质机位资源袁

依靠技术手段袁提高考试组织实施工作的规
范化尧标准化袁积极协调公安保密尧网信尧电
力尧无线电管理等部门袁为考试提供全方位
的人员尧技术和安全保障曰要明确野责任人冶袁
配强野重点岗冶袁把好野培训关冶袁保证各环节
考务工作人员熟悉工作职责尧 考场规则尧工
作程序袁提高依法依规履职和管理考生的能
力曰要确保疫情防控尧考试安全尧人员安全尧
考生服务等各项工作落到实处袁切实做到考
场有序尧考生满意尧试题安全袁向自治区和广
大考生交上一份满意的答卷遥 渊王雅妮冤

我区将统筹做好疫情防控和考试服务保障工作
自治区司法厅召开全区国家统一法律职业资格考试工作会议

呼和浩特海关
22条措施稳外贸稳外资

呼和浩特讯 8月 27日袁自治区政府新闻
办组织召开呼和浩特海关 2020 年稳外贸稳
外资新闻发布会袁 主要介绍呼和浩特海关在
稳外贸稳外资方面所做工作和取得的成效遥
呼和浩特海关党委委员尧 副关长王静作主题
发布遥

据统计袁今年前 7个月袁自治区外贸进出
口值 577.5亿元人民币袁比去年同期渊下同冤下
降 9.2%袁7月份外贸运行下跌趋势放缓袁出口
呈现正增长遥 7 月出口值 30.4 亿元袁 增长
0.8%曰进口值 54.5亿元袁下降 2.3%袁降幅环比
收窄 20.8个百分点遥

王静介绍袁今年以来袁呼和浩特海关瞄准
关区外贸企业关注问题和迫切需要袁成立野促
进外贸稳增长工作组冶袁组织制定促进外贸稳
增长 22条措施袁细化支持外贸企业复工复产
35项措施袁 研提知识产权保护 30条措施袁出
台呼和浩特海关稳外贸稳外资 22条工作措
施袁支持企业复工复产袁保障外贸产业链供应
链畅通运转遥

呼和浩特海关还全力落实各项税收优惠
政策袁为企业提供野定期走访尧专人引导尧重点
扶持冶服务袁受理投资总额 124.93亿元袁减免
增值税和关税 1.17亿元遥

呼和浩特海关持续巩固压缩整体通关时
间成效袁7月关区进口整体通关时间 37.59小
时袁较 2017年分别压缩 74.7%曰出口整体通关
时间 0.18小时袁较 2017年压缩 92.14%袁取得
压缩整体通关时间工作开展以来的最好成
绩袁超量完成压缩 50%的工作指标遥 结合关区
实际情况袁 呼和浩特海关成立推动综合保税
区和保税物流中心渊B型冤高质量发展专班袁
出台 15条支持综合保税区发展细化举措遥 加
大政策落实和宣传力度袁引导更多的企业尧更
好的项目入区发展袁用好综合保税区政策袁充
分发挥综合保税区稳外贸稳外资这一重要的
经济增长平台作用遥 目前袁关区综合保税区尧
保税物流中心渊B型冤通过验收尧封关运行数
量创历史新高袁 为自治区开拓新的贸易增长
点创建了高品质平台袁为自治区申建中国渊内
蒙古冤自由贸易试验区打下了坚实的基础遥

王静指出袁呼和浩特海关坚持问题导向尧
目标导向和结果导向袁 围绕进出口企业实际
困难袁 提出更有针对性的强化监管优化服务
的具体举措袁加强政策指导尧评估监测袁帮助
企业开拓国际市场袁保障外贸产业链尧供应链
畅通运转袁促进内蒙古地区外贸高质量发展遥

渊刘琪冤

呼和浩特讯 为了加强医疗保障基金监
督管理袁提升监管效能袁确保基金合理使用袁
维护医疗保障相关主体的合法权益袁 自治区
司法厅和自治区医疗保障局于近日召开 叶内
蒙古自治区医疗保障基金监督管理办法 渊草
案冤曳立法调研座谈会遥 会议邀请自治区政协
社会和法制委员会尧 医保经办机构负责人以
及呼和浩特市尧包头市尧乌兰察布市尧鄂尔多
斯市医疗保障局分管领导和相关科室负责
人袁及内蒙古医科大学附属医院尧内蒙古自治
区中医医院尧内蒙古自治区肿瘤医院尧商保公
司尧 银行尧 参保单位相关科室负责人参加会

议袁会议对叶内蒙古自治区医疗保障基金监督
管理办法 渊草案冤曳进行了认真讨论并提出了
可行性建议遥
会后袁 调研组一行前往自治区中医医院

部分门诊诊室实地察看了医保事前尧 事中监
管的建设情况袁 向工作人员详细询问了方便

患者就医尧 医师执业和防范基金安全的实操
问题袁 听取医院配合医保监管实现合作共赢
的情况遥 随后袁 调研组成员来到惠丰堂药房
(人民路店)实地考察药店工作人员对医保政
策的了解情况以及医保资金是否及时拨付等
情况遥 渊自治区司法厅供稿冤

召开立法调研座谈会 提出可行性意见建议


